



## **Adrian Stern mit «Herz» im neuen VW Touran unterwegs**

**Rechtzeitig zum Release seines neuen Albums «Herz» sattelt Adrian Stern auf die neue Generation des VW Touran um. Der Vorgänger war Adrian Stern auf seiner letzten Tournee «Früeligsputz» quer durch die Schweiz ein treuer Begleiter. Eine Liebesbeziehung, die vielleicht auch Inspiration für den Titel seines neuen Albums war.**

Es ist ein schöner Zufall: Die neue Generation des VW Touran und das neue Album «Herz» des Aargauer Singer-Songwriters Adrian Stern erscheinen gleichzeitig und machen sich gemeinsam auf, Herzen zu erobern. Der VW Touran und Adrian Stern – das ist eine Liebesbeziehung, die schon eine ganze Weile hält. Auf seiner letzten Tournee «Früeligsputz» hat der Vorgänger-Touran Adrian Stern quer durch die Schweiz begleitet. Mit dem Ende der Tournee und dem Release des neuen Hitparaden-Albums «Herz» erschien auch der neue Touran. Frisch herausgeputzt zeigt er sich im neuen VW Design, mit der neuesten Technologie und erst noch effizienter und somit umweltfreundlicher. Er zeigt sich also von seiner besten Seite und überzeugt auch Adrian Stern: «Der Vorgänger hat mir echt gute Dienste auf meiner letzten Tournee geleistet. Der Touran bietet unglaublich viel Platz und doch komme ich damit überall durch. Der neue ist vor allem aber einfach noch schöner – er zeigt Herz.»

### **Herz – das neue Hitparaden-Album von Adrian Stern**

Was ist das Geheimnis einer Liebesbeziehung? Was rettet Paare wenn erste Gewohnheiten letzte Verliebtheiten ablösen? Das sind die Fragen, mit denen sich Adrian Stern auf seiner neuen CD befasst. Der Titel «Herz» ist damit Absicht und Konzept. Songschreiber Stern übernimmt die Aufgabe, die Wirren der Liebe in zwölf Liedern wahrheits- und detailgetreu auszuloten. Sparsam instrumentiert und arrangiert und trotzdem unwiderstehlich locker grooven die Songs los. Der verschmitzte Humor in den Texten spiegelt sich in den eingängigen Melodien von Adrian Sterns Ohrwürmern. Das Konzept stimmt: Schon in den ersten Wochen erobert «Herz» die Hitparaden der Schweiz.

### **Unwiderstehlich mit Herz: Der neue Touran**

Im Innenraum des neuen VW Touran kommen neue Materialien, Instrumente, Applikationen und Bedienelemente zum Einsatz. Dank Motoren-Downsizing, innovativer Technologien und aerodynamischer Perfektion ist der neue Touran bis zu 27 Prozent sparsamer. Er kombiniert puren Fahrspass mit Flexibilität und ist somit ein unschlagbarer Begleiter im alltäglichen Musiker-Leben. Mit seinem flexiblen Raumkonzept bietet er Platz für bis zu sieben Personen oder den Raum, welchen Adrian Stern und sein Musik-Equipment dringend benötigen.

Adrian Sterns Hitparadenstürmer «Herz» ist jetzt erhältlich. Alle Informationen zu Adrian Stern und den kommenden Auftritten unter: [www.adrianstern.ch](http://www.adrianstern.ch).

Der neue VW Touran ist ab sofort zu einem Preis ab CHF 33'700.- bestellbar.

12. Oktober 2010, Volkswagen Kommunikation

**AMAG Automobil- und Motoren AG**

**Volkswagen Kommunikation**

Donatus Grütter

PR-Manager

Aarauerstrasse 20

5116 Schinznach-Bad

Telefon 056-463 94 61

Telefax 056-463 93 52

E-Mail: [vw.pr@amag.ch](mailto:vw.pr@amag.ch)

Internet: [www.volkswagen.ch](http://www.volkswagen.ch)